



頂極歩刻

長井市立西根小学校

学校だより第8号

令和5年8月30日

「刻歩極頂」(こくほきょくちょう) 一步一步の歩みを大切に 頂上にたどり着く
長井市初代名誉市民 孫田 秀春 博士 揮毫

猛暑続く中 元気に2学期スタート

8月18日(金)、交通安全協会や西根安全パトロール隊の皆様の立哨指導に見守られ、まだまだ猛暑続く中ですが、元気に2学期が始まりました。

児童が学校に着く頃には、教室や体育館、多目的ホール、図書室等のエアコンが効いているようにして迎えています。また、下校は、エアコンの効いた体育館か多目的ホールで通学班ごとに整列し、安全指導を受けて、班ごとに下校します。さらに、「暑さ指数」をもとに、外での活動や遊びを制限しています。なお、各ご家庭においても、生活リズム、十分な睡眠、朝食をしっかりと食べる等、お支えいただければと思います。ますますの連携をよろしくお願いいたします。

9月16日(土)の運動会については、まもなくご案内を配布いたします。昨年度と同様に午前中開催とし、種目や運営に工夫を加えて取り組みたいと考えております。やはり大切なことは、運動会当日や練習期間の暑さ対策です。市教委の指導のもと、他校の実施状況等を参考に安全配慮を行うとともに、児童の意欲や主体性を大切に進めていきたいと思ひます。

なお、運動会のご来賓についてですが、この暑さの中、当日の運営も臨機応変になり、十分な対応ができないと思われまひます。そこで、今年度の運動会では、特定のご来賓の座席を設けてご案内するのではなく、地域の皆様すべてにご来賓と考へ、座席等の用意はできませんがご自由に参観いただきたい、このような考へで運営してまいりたいと思ひます。ご了承賜りますようお願ひいたします。

9月の予定

1	金	避難訓練 クラブ活動	11	月	運動会係会⑤	21	木	土砂災害学習(4年) いなほ号
2	土		12	火	運動会係会⑥	22	金	3年スーパー見学 中学校壮行式見学
3	日		13	水	運動会総練習Ⅰ	23	土	秋分の日
4	月	運動会係会①	14	木	運動会総練習Ⅱ 運動会係会⑦	24	日	(地区中新人戦)
5	火	運動会係会② 北中職場体験(~7日)	15	金	運動会準備	25	月	
6	水	運動会結団式	16	土	運動会	26	火	通学班会
7	木	運動会係会③	17	日	運動会予備日	27	水	創立記念集会 (創立記念日は9/28)
8	金	運動会係会④	18	月	敬老の日	28	木	親善陸上大会 保護者面談① 全校テスト③(国)
9	土		19	火	振替休業日(9/16)	29	金	保護者面談② 陸上大会予備日
10	日		20	水		30	土	

【おめでとう】(敬称略) 令和5年度水泳発表会(7/25)での校内新記録

4年男子	50m自由形	(52秒2)		
6年男子	50m自由形	(35秒0)		
6年男子	100m自由形	(1分16秒8)		
6年男子	50m平泳ぎ	(56秒5)		
6年男子	50m背泳ぎ	(53秒2)		
6年男子	50m背泳ぎ	(54秒3)	新記録2位	
6年男子	200mメドレーリレー	(・	・	・
6年男子	200mフリーリレー	(・	・	・

(1学期終業式での児童代表のことばより)

1学期をふりかえって

2年

ぼくが1がっきにがんばったことは4つあります。1つめは、はやまとさんです。1年生のときにもものぼったので、ふつうにのぼれましたが、こうずいで大石ざわのところがかくずれていて、びっくりしました。らい年は3年生でべつのルートになります。けがをしないようがんばりたいです。

2つめは、町たんけんです。ぼくは、こだいのおかと、ゆうびんきょくと、コミュニティーセンターにいきました。いろいろしつもんをして、わからないことがわかって、うれしかったです。2がっきにも町たんけんがあります。楽しみです。

3つめは、すいえいはっぴょうかいです。ぼくは、ほじょプールじゆうがたと、25mビートばんにでました。はじめてさいごまでおよげてうれしかったです。らい年は25mをクロールでおよげようがんばりたいです。

4つめは、さんすうです。さんすうでは、はじめてのひっさんをしました。むずかしいもんだいもできるようになったのでうれしかったです。2がっきはかけざんがはじまるので、がんばりたいです。2がっきは、くらすのみんながけんかをしないで、なかがいいクラスにしていきたいです。

これではっぴょうをおわります。

1学期をふり返って

4年

この1学期をふり返って、ぼくにはとてもがんばったこと、思い出に残ったことがあります。

1つめは、山形見学で、産業科学館に行き、山形の産業や科学について学んできたことです。ぼくの知らなかった、電気ができるしくみを教えてもらったことが一番いんしょうに残りました。4年生で、山形見学に行けたことがとてもいい思い出になりました。

2つめは、自転車大会に向けて、一生懸命練習をがんばったことです。メンバーみんなが一度も休まず練習し、力を合わせて県大会優勝できた時は本当にうれしかったです。全国大会に向けて、メンバーみんなで力を合わせてがんばります。

3つめは、水泳をがんばったことです。今年は50メートル自由形で新記録をとることができました。授業だけではなく、休みの日にお父さんとプールでたくさん練習をした成果が出て、とてもうれしかったです。6年生の君のように、かっこいい泳ぎができるようになりたいという目標ができました。

4つめは、わり算の筆算をがんばったことです。商をたてる位置をまちがえることが多かったけれど、何回も練習をして、正しく速くとける、わり算の筆算マスターになりました。

このように、1学期はたくさんの方にチャレンジできてよかったです。がんばったことが結果に出せた時は、とてもうれしい気持ちでいっぱいでした。2学期は、運動会や縄文だいこの練習をせいっぱいがんばりたいです。

2年生と4年生の代表児童の「1学期を振り返って」の発表です。どちらも、たいへんしっかりした発表で、成長が伝わってきました。ますますこれからも楽しみにしています。